

Südwestmetall macht Bildung

gezielt



Technik-ErzieherInnen-Akademie (TEA)

Neue Aus- und Weiterbildungsformate in MINT

Die Technik-ErzieherInnen-Akademie (TEA) ist ein einzigartiges Angebot in der Aus- und Weiterbildung von Erziehern und Erzieherinnen. Die Einrichtung unterstützt bei der Umsetzung des Lehrplans an Fachschulen für Sozialpädagogik und des Orientierungsplans in Kindertageseinrichtungen im Bereich Naturwissenschaften und Technik. Ziel ist es, frühzeitig das Interesse von Kindern an Natur- und Technikphänomenen zu fördern. Seit 2013 kann die Zusatzqualifikation „Forschen und Experimentieren“

an allen Fachschulen für Sozialpädagogik als Wahlpflichtfach angeboten werden.

Die Inhalte

Zur Unterstützung bieten die TEA-Servicestellen folgende Leistungen an:

- ▶ Beratung der Schulen zur Umsetzung des Wahlpflichtfachs „Forschen und Experimentieren“
- ▶ Anregungen und Beispiele zur Gestaltung des Unterrichts
- ▶ Handreichung zum Lehrplan

- ▶ Austauschforen
- ▶ Referentenpool
- ▶ Material/Literatur
- ▶ Fortbildung für Lehrkräfte

Unser Engagement

Die TEA ist ein Projekt des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport Baden-Württemberg, der Stiftung „Haus der kleinen Forscher“ und von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de



Baden-Württemberg
MINISTERIUM FÜR KULTUS, JUGEND UND SPORT

